



Bajo los suaves rayos del sol otoñal irrumpieron los dones marciales de marchas militares que anunciaron el inicio de una semana de conmemoración de un aniversario más de las Glorias Navales en Pozo Almonte, en las que se volcó toda la comunidad hacia una remozada plaza de Armas.

Fueron las Delegaciones de estudiantes y organizaciones sociales el mayor atractivo del desfile cívico - militar en honor a las Glorias Navales presidido por Camila Castillo Guerrero, delegada presidencial provincial del Tamarugal (S), quién pasó revista y autorizó el desfile, en el cual, estuvo de anfitrión el alcalde Richard Godoy Aguirre.

Se comenzó con el izamiento del Pabellón Patrio a los acordes del Himno Nacional, interpretado por la banda instrumental de la Sexta División del Ejército de Chile y coreado por todos los presentes, izaron el emblema nacional la marinero Camila Valencia Grez y el Cabo 1° Alexander Parra Labra.

Luego, se realizó la colocación de ofrendas florales junto al busto del héroe Arturo Prat Chacón, a nombre del municipio el alcalde junto al concejal Iván Moscoso Mollo. A nombre de la Armada de Chile el Gobernador Marítimo de Iquique, capitán de navío Alex Rich Ehrlich, acompañado por el capitán de fragata litoral, Gerardo Velásquez Cerda.

# Pozo Almonte realizó impecable desfile en honor a las Glorias Navales



## DESFILE DE HONOR

El desfile en Honor a las Glorias Navales contó con el tradicional esquinazo que brindó la Agrupación Proyección Folklórica Latinoamericana "Nuevo Renacer de la Pampa", compañía

folklórica "Wara Inti", conjunto folklórico "Alma y Corazón de la Cueva" y el club de cueca "Sol y Viento de la Pampa".

Tras el encajonamiento de la Banda Instrumental de la Sexta División del Ejército de Chile, al mando del músico mayor,

Suboficial José Basualto Gamonal, comenzó el desfile de las fuerzas de presentación de las FFAA.

Bomberos abrió el desfile de cívico con los sones de la banda instrumental MASIS de Pozo Almonte, dirigidos por el músico

y compositor, Carlos Rojo Alvarez. Seguida por jardín infantil y sala cuna INTI PHAXSI. Además de los establecimientos de la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Pozo Almonte (CORMUDESPA), Escuela Básica Pozo Almonte, Escuela

Básica Estrella del Sur, Escuela Básica de La Tirana, Escuela Escuela Básica Fuerte Baquedano, Escuela Básica Oasis en el Desierto de Pintados.

En tanto, al ritmo marcial de la Banda Instrumental del Liceo Alcalde Sergio González Gutiérrez (LASGG) rindieron honores el LASGG, el estamento de administración central de Cormudespaa y su Departamento de Salud. Finalmente, las organizaciones sociales y de voluntariado encabezado por la Cruz Roja - Filiar Pozo Almonte. El Centro de Día del Adulto Mayor (Cediam), cuyo objetivo del programa se enfoca en promover y fortalecer la autonomía e independencia de las personas mayores. Agrupación Renacer Esperanza. Agrupación "Los regalones de La Tirana". Agrupación Folklórica Nuevo Renacer de la Pampa. Compañía folklórica "Wara Inti". Agrupación folklórica Alma y Corazón de la Cueva; Asociación multiétnica Villa La Pampa También, desfiló ante las autoridades la Asociación de Agricultores de la Pampa del Tamarugal "Marca Masis" de la Tirana. Sindicato de minibuses rurales de Pozo Almonte; Grupo Tuning Pozo Almonte y el Club de cueca Sol y Viento de la Pampa.

